

Unter dem Motto:

"Fahren wir ans Meer!
Besser nicht, sonst
kommen wir womöglich
nicht mehr zurück."

machte sich das Lady-Liga-Team
vom 08.06. bis zum 11.06. auf
an die Ostsee in unser Strandhus
in Sehlendorf.

Zu aller Erst einen großen Dank an
unsere "Reisemarschalle" Silke und
Katja, die sich um die Organisation
gekümmert haben.

Es waren 15 Damen dabei. Nur
Silke, Petra und Jenny Fulsche
leider nicht.

Natürlich hat es uns - wie erwartet - an Nichts gefehlt.

Selbst ein Kaffeevollautomat, eine Eiswürfelmaschine,
selbstgebackener Blechkuchen, Grillgut von unserem
Hauptsponsor "FPunktGrillImbiss" und so einiges mehr
wurde in den Autos verstaut.

Es wurden flux ein paar Salate zum Grillen gezaubert.
Der Frühstückstisch mit Liebe gedeckt und auch der
Kaffeebringdienst ans Bette hat wieder bestens funktioniert.

Eine kleine Überraschung für jede Spielerin gab es auch 😊.
Anett und Katja: Ihr habt uns eine große Freude gemacht.

Bei bestem Wetter hatten wir tolle Tage; gefüllt mit
Spaß, Fröhlichkeit, intensiven Gesprächen, Spieleabenden.

Jede Einzelnen hat dazu beigetragen, dass es wieder einmal
ein absolutes Highlight war.

Wir sind schon eine duftige Truppe...finde ich 😊

Trixi